



SOLIDARITÄT

mit den Kolleginnen und Kollegen von Ford in Köln

Liebe Kolleginnen und Kollegen von Ford,

Die IG Metall Interessensvertretung vom Mercedes Benz Standort Bremen senden euch solidarische Grüße von der IG Metall Vertrauensleute Vollversammlung für euren Kampf um eurer Arbeitsplätze. Wir stehen fest an eurer Seite.

Das Verhalten des Managements, das Drohen gegen euren Standort, ist unverantwortlich und muss entschieden bekämpft werden. Es geht um die Zukunft von tausenden Beschäftigten und um die Sicherung guter Arbeitsplätze am Wirtschaftsstandort Deutschland. Wir müssen dort gemeinsam Haltung zeigen.

Wir alle befinden uns zunehmend im Kampf um den Industriestandort Deutschland. Das betrifft uns alle. Wir als IG Metaller*innen stehen dabei zusammen. In den letzten Monaten sehen wir immer mehr Angriffe auf unsere guten Arbeitsplätze und die entsprechenden Regelungen. Um diese abzuwehren, müssen wir gemeinsam entschlossen handeln.

Wir brauchen einen starken Wirtschaftsstandort mit guten Arbeitsplätzen hier in Deutschland.

Wir wünschen euch viel Erfolg bei eurer Auseinandersetzung. Wir stehen solidarisch an eurer Seite. In den Marken getrennt, in der IG Metall vereint.

VK Leiter und BR Vorsitzender

Dennis Stratmann und Michael Peters

